
糸魚川地区公民館３階大ホール10:30～７月 日(日)４

糸魚川市駅北広場「キターレ」1３:３0～７ 日(土)３月

各地の自治体職員有志によるコンサートの会

各地の自治体職員有志による

ひすい色の輝き
コンサート2021

地図上の■は県庁、●
は市町村に当会の会員
が所属する自治体です。
また、赤色は今回出演
する会員の所属する自
治体です。

実施報告書
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「各地の自治体職員有志によるコンサートの会(以下『コンサートの会』と言います。)」は、復興応援コン
サート活動の前身である「福岡市職員音楽会実行委員会(以下『福岡市職員音楽会』と言います。)」において平
成２４年から東日本大震災の被災地を訪問して開催してきました復興応援コンサートを平成２９年度からも引
き続き開催するため、“音楽で癒しや安らぎを、私たちは皆様の心の復興を応援します”をコンセプトに、各
地の自治体職員のアマチュア音楽愛好家に出演をお誘いして「コンサートの会」を平成２９年４月に結成しま
した(現在「コンサートの会」の会員は北海道から沖縄まで３５の県庁・市町村の職員７１名)。

「コンサートの会」では新潟県糸魚川市において令和３年３月に発生した「令和３年来海沢地区地すべり災
害」の被災地で糸魚川市教育委員会様の共催により７つの県・市の７名で「ひすい色の輝きコンサート2021」
を開催しました。
なお，本コンサートはチャリティコンサートとして開催し、コンサート当日の会場入口に募金箱を設置して

ご来場の皆様などから義援金をいただき，その全額を糸魚川市に寄付させていただきました。

概要
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♪星条旗よ永遠なれ／作曲：J.P.スーザ(Picc・Fl3・Tb・P)
♪EARTH／作曲：村松崇継(Fl・P)
♪千の風になって／作詞不詳 訳詞・作曲：新井満(Fl・P)
♪海メドレー～砂山・海・浜辺の歌・我は海の子～(Fl4)
♪『菊次郎の夏』より「SUMMER」／作曲：久石譲(P2)
♪オペラ『椿姫』より「乾杯の歌」／作曲：ヴェルディ(Fl2・P)
♪A SONG FOR JAPAN／作曲：S.フェルヘルスト(Fl・Tb)
♪ラ・カンパネラ／作曲:リスト(P)
♪超絶技巧！ディズニー組曲／作曲：ピアニスターHIROSHI(P)
♪チャルダッシュ／作曲：ヴィットーリオ・モンティ(Fl・P)
♪カチューシャの唄／作詞：島村抱月・相馬御風 作曲：中山晋平(Fl・P)
♪雨降りお月／作詞：野口雨情 作曲：中山晋平(Fl・P)
♪愛燦燦／作詞・作曲：小椋佳(Fl3)
♪天城越え／作詞：吉岡治 作曲：弦哲也(Fl3)
♪線路は続くよどこまでも／アメリカ民謡(Fl・Tb・P)
♪口笛吹きと犬／作曲：アーサー・プライアー(Picc・P)
♪鬼滅の刃 無限列車編(劇場版)テーマ「炎(HOMURA)」

／作詞：梶浦由記・LISA 作曲：梶浦由記(Fl4)
♪ジ・エンターテイナー／作曲：スコット・ジョプリン(Fl3・Tb・P)
♪パプリカ／作詞・作曲：米津玄師(Fl4・Tb・P)
【アンコール】
♪春よ来い／作詞：相馬御風 作曲：弘田龍太郎(Fl4・Tb・P)
♪ふるさと／作詞：高野辰之 作曲：岡野貞一(Fl4・Tb・P)
※赤文字は次の記号で楽器を、数字でその楽器の演奏者数を表す。

Picc：ピッコロ Fl：フルート Tb：トロンボーン P：ピアノ

宮城県仙台市
伊勢 (フルート)

埼玉県上尾市
荒井 (ピアノ)

長野県中野市
伊東 (ピアノ)

大阪府大阪市
浦田 (フルート・ピッコロ)

福岡県福岡市(元)
井料田 (フルート)

佐賀県
橋口 (トロンボーン)

新潟県糸魚川市
磯野 (フルート・ピッコロ)
磯貝 (司会・スタッフ)
大西 (スタッフ)

プログラム ※会場により曲目を変更

本コンサートの活動資金につい
ては福岡市内の紳貴廊様(福岡市
中央区西中洲2-9
ライオンビル高山
館102 ℡ 092-
741-9675)に全
面的にご協力をい
だたいております。



令和３年７月３日(土)１３：３０～
糸魚川市駅北広場「キターレ」
主催：各地の自治体職員有志によるコンサートの会・糸魚川市教育委員会
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令和３年７月３日(日)１０：３０～
糸魚川地区公民館３階大ホール
主催：各地の自治体職員有志によるコンサートの会・糸魚川市教育委員会
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昼食・夕食・etc

コンサートの名称について
当コンサートをお聴きいただく被災者やご来場者、出演者や関係者の全ての皆さんがひすいの石言葉の

「幸運、幸福」または「長寿、健康、徳」（「ウィキペディア」より）となれますようにとの願いを込めま
した。さらに、今後当会が糸魚川市においてコンサート開催する際にも使用したいと思っています。
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「ひすい色の輝きコンサート2021」アンケート結果(抜粋)

⚫ ひすい色のコンサート１つ１つが心のこもった演奏で全てが良かったと思います。ひすい色に輝いていて
海も青く見えました。しいて言えばラ・カンバネラを弾いた荒井さんのピアノであの指は大変なもので魔
術師みたいでした。ありがとう。

⚫ ＥＡＲＴＨはフルートとピアノの音色に引き込まれました。フルート四重奏「海メドレー」は気持ちがふ
んわりと温かくなってきました。乾杯の歌。ア・ソング・オブ・ジャパン。初めてカンパネラを生演奏で
聴くことができました。感動しました。

⚫ ラ・カンパネラ→子供が中学の時必死で練習していた（現在47歳）のが目に浮かびました。もちろん荒井
さんの足元にも及びませんが（笑）

⚫ 「星条旗よ永遠なれ」のリズムときれいな和音で心をつかまれました。中盤のチャルダッシュも素晴らし
かったです。室内音楽の良さが分かった様な気がします。

⚫ 全国から集まっていただき、このような暗い世の中に元気ですばらしい演奏を聞かせていただき、元気と
勇気が出て、これから一層糸魚川のため微力ですが、頑張りたいと思いました。

⚫ 復興応援コンサートというのが良かったです。とても心いやされました。
⚫ とても贅沢な時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。海をバックに音の広がりを感
じました。同じフロアで親近感がありました。遠くからおいで頂き演奏者の方の熱意を感じました。

⚫ 久々、いやいや何〇〇年振りに生演奏を聞き、体が音に包み込まれるという感じを味わいました。疲れて、
カサカサな心がうるおいました。

⚫ 遠路、当地にお越しいただき、すばらしい演奏お届けいただきありがとうございました。構成・企画、シ
ンプルでよく伝わって来ました。

⚫ 大変な状況の中で開催いただき敬意を表します。
⚫ 演歌、童謡、クラシック、J-POPとどこかで聞いたことのある曲で幅広く楽しめました。
⚫ コロナ禍の中、久しぶりに出て、音楽を聴くことができました。ありがとうございました。
⚫ 子どもとゆっくり聞くことができてとても楽しめました。
⚫ 全てすばらしいの一言です。特に常に口ずさむ歌でしたので楽しくとてもいい時間でした。ありがとうご
ざいました。

⚫ スタッフの方がやさしく対応して下さりありがとうございました。
⚫ こういう企画を糸魚川で実践してくださりありがとうございました。皆様遠くから来てくださりありがと
うございました。ごあいさつの中で「感謝します」とありましたが、私の方こそ感謝いたします！！

⚫ 人のために何かをする、それを音楽を通して実践されている皆様のすばらしさを学ばせていただきました。
いい時間をすごさせていただきました。

⚫ 手作り感満載、演奏はプロ並み、皆さんの人柄が音色に乗っていました。今後のご活躍をお祈りいたしま
す。

⚫ すてきな演奏ありがとうございました。久しぶりに感動しました。
⚫ 皆様、毎日演奏しているのでしょうね。ズーンと響いて胸の奥がふるえました。カンパネラの荒井さんの
指が人間とは思えなかった。初めて見ました。各地から集まっているのに、なぜこれほど完成されている
のですかき？それだけの方々ということですね。

⚫ コロナ禍の中、お仕事も日々大変でしょうがお体に気を付けてご活躍ください。ありがとうございました。
心がすっと軽くなり元気をいただきました。音楽っていいですね。

⚫ 暖かな気持ちにさせていただきありがとうございます。コロナ・災害にくじけず行きましょう！
⚫ 遠くからありがとうございました。また来てください。
⚫ 子どもたちと気軽に参加できるコンサートがなかなかないのでとてもありがたかったです。生の音楽に体
をゆらして親子共々いい時間を過ごせました。ありがとうございました。

(寄稿)「ひすい色の輝きコンサート2021」に寄せて

糸魚川市でのコンサートは令和元年に続き2回目で、今回は来海沢地すべり災害の復興応援として行われま
した。前回に続き、スタッフとして楽しく関わらせていただきました。
クラシックからポップス、童謡、アニメソングと、幅広いジャンルのプログラムは子どもも大人も楽しめ

るもので、フルートの柔らかい音色と存在感のあるトロンボーンとのハーモニーが心地よく、コロナ禍の沈
んだ気持ちを和らげてくれたように感じました。
また、ピアニストが一番難しいと思う曲、「ラ・カンパネラ」の演奏には息を呑みました。
音楽っていいなと、素直に感じたひとときでした。
新型コロナウイルス感染防止のため、全国各地から駆けつけていただいた自治体職員の皆さんのお国自慢

は、今回はお聞きすることができませんでしたが、また次の機会を待ちたいと思います。
コンサートの会の皆様、本当にありがとうございました。

糸魚川市教育委員会生涯学習課 磯貝
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(寄稿)「ひすい色の輝きコンサート2021」に参加して

糸魚川市での「ひすい色の輝きコンサート」が無事終わりました。糸魚川市での2回目となるコンサート。
初日は令和2年4月にオープンした駅北広場「キターレ」で、2日目は練習会場としても利用した地区公民館
での開催となりました。特に平成28年の大火に見舞われた場所に建つ「キターレ」は、地下に防火水槽が備
えられ、大火の記憶を伝承する展示コーナーも常設されるなど大火からの復興を象徴する施設であり、今回
の演奏会に相応しい会場で身が引き締まりました。
私は糸魚川市での演奏は初めてでしたが、ご来場の方々はじめ、各施設や市職員の方々など、地域の皆様

に温かく迎えていただき、本当にありがたく思います。そして来場者アンケートにもあったように、会員お
一人おひとりの演奏が素晴らしかったですね！今回も一人の聴衆としても楽しませていただきました。
コンサートに参加された皆様、参加が叶わずもご支援いただいた皆様、ありがとうございました。 コロ

ナ禍にも関わらずこのような機会をいただけたことにあらためて感謝いたします。 仙台市 伊勢

コロナ禍での開催のコンサートの打診があった際に、すぐに「参加します」とは言えない自分がいました。
正直なところ、コンサートを終えて自宅に戻っても、心の中に澱（おり）が残っている感じがしていました。
しかし、ご来場いただいた皆様のアンケートの内容を見て、また、コンサートから日が経って糸魚川市内

の感染状況に大きな影響がなかったことを確認し、ようやく安心できるようになり、次の演奏会に向けてピ
アノの練習を再開しました。
今回は被害のあった来海沢地区のチャリティーとして開催しましたが、加えて、コロナ禍で失われた日常

の潤いを少しでも取り戻せたらといった思いが（少なくとも私の中には）ありました。そのため、あのとき
一緒に過ごせた時間は、音楽を聴きに来られた方々だけでなく、我々演奏者としても大きな意味があったと
回顧しております。
まとまりのない文章になってしまいました。ここには書ききれないくらいの思いが溢れてしまいそうなの

で、また、皆様と元気に再会したときまで取っておきたいと思います。
ご来場いただき、本当に、本当にありがとうございました。 上尾市 荒井

この度は、「各地の自治体職員有志による ひすい色の輝きコンサート2021」に参加させていただき、あ
りがとうございました。
被害にあわれました、来海沢区の方々におかれましては、一刻も早い生活の復旧、そして心の回復をお祈

りいたします。
奇しくも、私たちがキターレで演奏していた７月３日土曜日に、伊豆で土石流が発生してしまいました。
なぜ、このような災害が起きてしまうのか、なぜ突然襲ってきてしまうのか…。自治体職員として、災害

の備えや起こってしまったときの初動を万全に準備しておくとともに、音楽はこういうとき、どのような役
目を果たしていけばいいのか、考えさせられました。
私事でいうと、糸魚川にもこのコンサートの会にも初めて参加させていただいて、糸魚川の方々の優しや、

海の美しさ(長野県出身なので、海を見ると嬉しくなってしまいます。）、食べ物のおいしさに感動しました。
また、中野市と糸魚川市は、中山晋平と相馬御風とで「カチューシャの唄」でつながっていて、そのような
場所で「カチューシャの唄」を演奏出来たことは、このうえない貴重な経験となりました。
初めての参加でしたので、演奏面はつなたい部分があったかと思いますが、会場を貸してくださったキ

ターレの方々、共演してくださったコンサートの会の皆様、そして会場にお越しくださった皆様に感謝申し
上げます。 中野市所 伊東

現地へ前日入りの予定でしたが、大雨による電車の遅延で急遽金沢泊というハプニングはありましたが、
やっぱり行かせて貰って良かったです
他の自治体の方々との交流、なぜか音楽を一緒にやると、何年も前から知り合いのような温かいものをい

つも感じます。
糸魚川は昨年から２回目ですが、スタッフの皆さんの心地よい温かさにいつも頭が下がります。
食べ物も大変印象に残っています。キターレで食べたパスタめちゃくちゃ美味しかった。又、黒焼そばも

幻魚も、お腹いっぱい食べたカニも最高でした。
後日アンケートを拝見し、来場者の皆さんの温かい言葉に、逆に元気を貰いました。メンバーの皆さんの

演奏はそれぞれ素晴らしいものでしたが、私のこんな拙い演奏にも喜んで頂けたことに感謝の思いでいっぱ
いです。
音楽で、糸魚川の皆さんや各地の自治体の皆さんと繋がることができる。音楽の力って凄いですね
大好きな音楽で人を笑顔にできれば、こんなに嬉しいことはありません。自分が奏でる音色で喜んで頂け

ることがこの上ない幸せです。
次はもっと腕を磨いて、もっと上手くなって又お会いしたいです。
貴重なひと時をありがとうございました。 大阪市 浦田
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今回、コロナ禍の中での開催に当たり、出演者含めてご協力いただく糸魚川市職員の皆様やご来場いただ
く方々の感染拡大の場とならないか、当会の会員に対して出演するかどうかの苦渋の決断を強いるのではな
いか、各地の自治体職員で構成する当会の組織(退職者も含みます)がゆえに会内外から批判や中傷の対象とな
らないかなどいろいろと悩みました。
そして、コロナ感染状況の先が見通せない中で、出演者や糸魚川市の関係者の皆様にはコロナ感染状況に

よっては直前にも中止することもありうるとのことで準備を進めることにしました。
結果的に開催時期がコロナの新規感染者の減少傾向にあり、開催地である糸魚川市の状況も特段の問題がな
いようでしたので、可能な限りの感染対策をした上で開催することにしました。
コンサートを終えて会場での皆様からのお声かけやアンケートの内容から、お聴きいただきましたご来場

の皆様には、私たちの演奏を楽しんでいただき、さらにコロナ禍の中での開催に対してご支持いただいたの
ではないかと思っています。
演奏者としては、久しぶりに人前で演奏できた喜び、アンサンブルを楽しめたこと、仲間の素晴らしい演

奏を聴くことができた幸せを感じ、あらためて音楽の素晴らしさを痛感しました。
一方で代表としては、出演者がいろいろな葛藤の中で参加されたことや出演したくても叶わなかった会員

がいたことを思う時に胸が熱くなり、コンサートの中でのご挨拶の際に感情の高ぶりを抑えることができま
せんでした。
また、来海沢地区の神喰区長様や当該地域を担当されておられる集落支援員の伊藤様には来海沢地区でコ

ンサートのＰＲにもご尽力いただいた上、本番当日にお菓子の差し入れまでいただき、そのお心遣いに本当
に感謝申し上げます。
最後に開催に当たりご尽力いただきました糸魚川市教育委員会生涯学習課様・糸魚川市駅北広場（キター

レ）指定管理者株式会社BASE968様・その他の関係者の皆様、そしてコンサートに足をお運びいただきお
聴きいただきましたご来場の皆様に厚く御礼申し上げます。

各地の自治体職員有志によるコンサートの会 代表 井料田

各地の自治体職員有志によるコンサートの会
代表 井料田(ｲﾘｮｳﾀﾞ) ℡090-9585-1807 
ホームページ：http://concertnokai.rdy.jp/

■お問合せ先

(寄稿)「ひすい色の輝きコンサート2021」に参加して

「ひすい色の輝きコンサート2021」を終えて

このたびは、糸魚川市での《ひすい色の輝きコンサート２０２１》開催にあたり、公私ともにご多用の中、
またコロナ禍中にもかかわらず、全国各地からお集まりいただき、深く感謝申し上げます。
当市で平成28年12月22日に発生した大火により、糸魚川駅北側の中心商店街約４ｈが焼失してしまった

後の令和元年９月に復興応援コンサートを開催し、復興を後押しいただいたことは記憶に新しいところです。
それからおおよそ２年が経過、駅北の復興がかなり進み、次のステージであるまちづくりに移行している

ことから、今回はタイトルを井料田代表発案の洒落たネーミングに改めるとともに、併せて今年３月に発生
した「来海沢地区すべり災害」チャリティーコンサートとしての開催となりました。
その来海沢地区では、被災直後、２３世帯３７人全員が避難していましたが、４月に一部の避難勧告が解

除され、現在は、９世帯１９人が市営住宅等に避難している状況です。県や市が調査や復旧を進めていると
ころであり、一刻も早い全域の避難勧告解除を願うばかりです。
さて、前回１日目の会場となった駅北復興住宅では、こけら落とし的なコンサートとなりましたが、今回

も「キターレ」での音楽系の催しは初物とのことで、またまたこけら落としを「コンサートの会」が担った
ことになります。
いつものこととは言え、初顔合わせの会員も交え、しかもわずかな練習時間の直後に本番という過酷な日

程にもかかわらず、皆さんの個性豊かな熱演や息の合ったアンサンブルのおかげで、来場者アンケートにお
褒めの記載が多くあるとおり、前回にも増して好評を得ました。本当にありがとうございました。
終わりに、コロナ禍中とはいえ、最も肝心な懇親が十分できず、また、ＰＲ不足など行き届かない面が

多々ありましたこと、お詫び申し上げます。次回は、コロナも落ち着き、大勢の会員から当市での演奏に加
わっていただくことを祈っています。 糸魚川市 磯野

■お問合せ先


